

Todo preparado para disfrutar de los **Conciertos de Remedios 2025**

Los conciertos se celebrarán del viernes 22 al domingo 24 de agosto, en la Plaza de Toros 'La Corredera'

El cantante Abraham Mateo y el grupo Mago de Oz serán los platos fuertes musicales de este fin de semana previo a las Fiestas Patronales

Las entradas para el concierto de Abraham Mateo cuestan 6 euros y se pueden comprar en la web del Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'

El DJ Wally López sustituye a Fonsi Nieto la noche del sábado 23 de agosto

Las actuaciones de Mago de Oz y los DJs serán gratuitas

20-agosto-2025. Colmenar Viejo celebra este fin de semana los **Conciertos de Remedios 2025**, con actuaciones musicales programadas para los días 22, 23 y 24 de agosto en la Plaza de Toros 'La Corredera', un recinto al aire libre con asientos no numerados tanto en los tendidos como en la zona de pista.

"Este fin de semana celebramos los Conciertos de Remedios, antesala de nuestras Fiestas Patronales. El viernes el público más joven podrá bailar y cantar con la doble sesión programada de DJs. El sábado, la actuación del cantante Abraham Mateo, con entradas a la venta en la web del Auditorio; y a continuación, el DJ Wally López, uno de los reyes de la música electrónica, que sustituye a Fonsi Nieto. Y el domingo será el turno de Mago de Oz, que nos harán vibrar con sus canciones", explica el concejal de Festejos, **Nacho Aceña Alcázar**.

"Lamentamos profundamente el inesperado cambio de última hora, por cuestiones totalmente ajenas a nosotros, y queremos agradecer la comprensión de todos aquellos que este fin de semana vendrán a disfrutar de los conciertos que tienen lugar durante el fin de semana previo a las tradicionales fiestas y en un escenario único como es la Plaza de Toros, en cuyos alrededores queremos generar un ambiente festivo, garantizando el disfrute de todos los públicos. Como se espera que la entrada a los conciertos sea numerosa, recomendamos a los asistentes que sean previsores y acudan al recinto con la suficiente antelación", añade el edil.

Y concluye señalando que "para garantizar que todos los vecinos puedan disfrutar de la fiesta, se ha establecido la Fila 1 del Tendido 2, así como una plataforma PMR en la zona de la arena, ambas destinadas íntegramente a personas con movilidad reducida".

La Plaza de Toros abrirá sus puertas una hora antes de cada actuación, y en su interior contará con dos barras para la venta de bebidas.

Conciertos de Remedios 2025

La programación se abre el **viernes 22 de agosto**, a las 23:00h, con una doble sesión de música de DJs: en primer lugar, **BJones** y, a continuación, **DJ Nano**.

El **sábado 23** tendrá lugar, a las 22:00h, la actuación del cantante gaditano **Abraham Mateo**, que llenará la plaza de energía, baile y emoción en una noche memorable de música y espectáculo. Las entradas tienen un precio de 6 euros y pueden adquirirse online en la [web del Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo'](#), en la pestaña de 'Venta de entradas'. Y tras este concierto, subirá al escenario **Wally López**, uno de los DJ más icónicos de la escena internacional, y la entrada es gratuita.

Y el **domingo 24**, a las 22:00h, es el turno de **Mago de Oz**, la legendaria banda madrileña de rock que cautivará al público con su sonido único y reconocible, que combina folk, heavy metal y rock sinfónico.

El concierto de Mago de Oz, así como las sesiones de DJs del viernes y el sábado, serán gratuitos, con un control de aforo previo por motivos de seguridad.

Indicaciones para el acceso de menores a los Conciertos de Remedios 2025

De acuerdo con lo dispuesto en la Ley 17/1997, de 4 de julio, de espectáculos públicos y actividades recreativas, se establecen una serie de indicaciones a tener en cuenta para el acceso de menores a los Conciertos de Remedios 2025, que se celebrarán en la Plaza de Toros del 22 al 24 de agosto:

- Los menores de 16 años solo podrán acceder acompañados de un adulto responsable.
- Los jóvenes que tengan 16 y 17 años deberán presentar una autorización firmada por su padre, madre o tutor.
- Para el concierto de Abraham Mateo, todos los asistentes, incluidos los adultos acompañantes, deberán disponer de entrada.
- El cumplimiento de estas condiciones se verificará mediante la presentación de un documento oficial de identidad.